

„Söcklball“ war der Faschingshöhepunkt

Frauen stellten tollen Ball auf die Beine

ALLENTSTEIG.- Eine willkommene Abwechslung zum traditionellen Ballgeschehen brachte die Arbeitsgemeinschaft der Bäuerinnen Allentsteig mit ihrem „Söcklball“.

Für diesen bei alt und jung beliebten Ball gelten zwei „Vorschriften“: Männer sind ausgeschlossen und jede Dame hat Söckl (Socken) zu tragen. Obwohl nun zu dieser Veranstaltung nur Frauen kamen, zählte sie zu den bestbesuchten der Saison. Landeskammerrat Josefine Bauer konnte rund 350 Besucher begrüßen, darunter auch Ortsbäuerinnen aus Raabs, Horn, Zwettl, und den weitesten Weg hatte die Abordnung aus Weikertschlag zurückgelegt.

Eröffnet wurde der Ball mit Volkstänzen von Bäuerinnen des Bezirkes Allentsteig, am Akkordeon begleitet von Leopoldine Böck. Danach ging's lustig und vergnügt weiter bei Tanz, Kuchenbuffet und Sektbar.

Anna Gari aus Hausbach ern-

tete viel Applaus mit ihrem humorvollen Gedicht zum Secklball. Und bei „Macarena“ als Mitternachtseinlage tanzte nach kurzer Demonstration schließlich der „ganze Saal“ mit.

Lauter Weiberleut'

Rund 50 Personen standen an diesem Abend im Einsatz, und wie es bei tüchtigen Hausfrauen üblich ist, klappte die Organisation bestens. Somit waren alle begeistert – die Besucher, die Organisatoren und auch die Musikkapelle „Jagabluat“, die eine derartige Veranstaltung bisher nicht erlebt und noch nie für lauter „Weiberleut“ aufgespielt hatte.

Allgemeiner Kommentar: „Es war einer der gemütlichsten Bälle!“

Bühne frei für die Mini-Playback-Show

SCHWARZENAU.- Die Feuerwehrjugend Schwarzenau veranstaltet am Samstag, dem 15. März, um 20 Uhr, im Saal

Kurz notiert

Allentsteig

Geburtstage. 50 Jahre: Georg Vogl, Göpfritz/W. (20.